

5. Projektplanung 2022/2023

Marco Huber erwähnt nochmals die abgeschlossenen Projekte. Anschliessend erklärt er mit grosser Freude, dass der Verein 50% der Kosten, für 7 Leibchensätze für die Juniorinnen und Junioren übernommen hat und er extrem stolz ist, das Logo 64 FC Gossau auf den Ärmel zu sehen. Das Herzensprojekt Hoodies für alle Juniorinnen und Junioren nimmt Formen an. Marco Huber bedankt sich herzlich bei den Sponsoren Esad Muric (Marcel Müller AG), Viktor Ledergerber (Restaurant Freihof) und bei einer anonymen Sponsorin, für die grosszügige Unterstützung am Projekt. Der Vorstand ist zudem offen, für Ideen der Mitglieder.

Ebenfalls werden alle Partner, welche auf der Homepage ersichtlich sind verdankt. Ein grosser Dank spricht der Präsident seinem Vorstand, für die Unterstützung und Teamarbeit, aus. Der grösste Dank gebührt jedoch den Mitgliedern, denn ohne sie würde es uns nicht geben.

6. Allgemeine Umfrage

Esad Muric gratuliert dem Vorstand und sichert seine weitere Unterstützung zu. Der Präsident FC Gossau, Carlo Troisi, bedankt sich beim Vorstand und gratuliert zum bisher Erreichten. Stadtpräsident Wolfgang Giella ist überzeugt, dass noch mehr Mitglieder gefunden werden. Er lobt den FC Gossau, welcher auf einem guten Weg ist. Es gehe nicht nur um Talentförderung, sondern auch um die Gemeinschaft.

Carlo Troisi und Wolfgang Giella werden für ihre Ausführungen verdankt und die 1. HV 64 FC Gossau unter grossem Applaus geschlossen.

Im Anschluss an die HV, gab es ein grosses Brunchbuffet, offeriert von Koller's (Adrian Koller) und Metzgerei Grüebler (Rafael Grüebler). Aufgelockert wurde der Brunch mit einem "Doppelpass" Fussballtak. Andreas Oberholzer begrüsst in seiner Runde Pascal Zuberbühler, Oscar Escobar und Carlo Troisi.

64 FC Gossau



Marco Huber
Präsident



Andreas Oberholzer
Leiter Admin

Folge uns auf...

FACEBOOK <https://www.facebook.com/64fcgossau>

INSTAGRAM <https://www.instagram.com/64fcgossau>